

12/12(金) 1, 2年生 かんしゃの会

1, 2年生が、アサガオやサツマイモの栽培でお世話になった方をお招きして、「ありがとうの会」を実施しました。2年生が中心となって会を進行しました。1年生は、鍵盤ハーモニカで「きらきら星」を、2年生は、「やさいのうた」を発表しました。それから、各学年が作成した「お手紙とプレゼント」を渡しました。最後に記念写真を撮りました。



ありがとうございました

2学期も、あいさつ運動、お話の会ありがとうございました。3学期もよろしくお願ひします。



【1月】

1(木) 元日

5(月) 諸費振替日 学校閉庁日

8(木) 3学期始業式 3限後、下校

地域あいさつ運動の日

9(金) 全校4限給食下校

12(月) 成人の日

13(火) お話の会(2-1) 発育測定 高学年
5年生どんど焼き

14(水) めあて発表集会 発育測定 中学年
SC 来校

15(木) 6年生今町中学校体験授業等
発育測定 低学年

感謝の気持ちを届けよう



20(火) お話の会(2-2)

21(水) 児童朝会

22(木) 委員会活動 避難訓練

26(月) 30(金) ローメディアウイーク

27(火) お話の会(1-1)

28(水) 音楽集会 SC来校

29(木) NRT学力検査(国)

30(金) NRT学力検査(算)

1/30(金)~2/8(日)

第31回新春市民書き初め展 ネーブルみつけ





つよく さとく やさしい子 今 小 だ よ り

令和7年 12月 23日



HP アドレス <http://www.city.mitsuke.niigata.jp/site/imasho>

イメージできることは実現できる

校長

80日間の2学期が今日で終了しました。今学期も地域、保護者の皆様からご支援、ご協力をいただき大変ありがとうございました。2学期は行事が多くありましたが、親善体育大会や持久走大会など、天気とにらめっこしながらの活動が多かったことを思い出します。そんな中ではありましたが、子供たちは柔軟に対応してくれました。さすが今町小の子供たちと頼もしく感じました。3学期もいろいろとご支援、ご協力いただくことがあると思いますが、よろしくお願ひします。

さて、2学期の終業式では、子供たちに次のような話をしました。

2学期始業式で、終わった夏休みを振り返るよりも次に向けて、できることをたくさん増やしていくくださいと話したことを覚えているでしょうか。

2学期はたくさん行事があったので、そのことを思い出す人もいるかもしれません。しかし、毎日一つ以上はできること、頑張ったことがあったと思います。そのことを思い出してください。

例えば、「よく分からぬ問題が出て、もう嫌だと思ったけれど、そこであきらめずに友達の話を聞いたり、教科書を読み直したり、先生の説明をよく聞いたりして、自分で問題が解けた」、「朝は少し眠かったけど、元気に挨拶をし続けた」、「委員会や日直、係やふたば班清掃など、自分の仕事にしっかり取り組んだ」、「毎日学校に登校した」…。順位はつかないこと、賞状などは出ないことの中にも、当たり前と自分では思っていることの中にも、すごいことはたくさんあります。

3学期はなわ跳びを体育ですると思いますが、この前2年生が大なわをしていました。タイミングが合わず失敗してしまった人もいましたが、周りの友達は温かい目で見ていました。跳べなかつた子も泣いたりせず、すぐに列に並び、再び飛ぼうとしていました。うまくいかないこともあります。そんなときにどうするかが学びのポイントになると思います。わたしは、跳ぼうと大なわに入っていたことがすごいと思っています。跳ぼうとなわの中に入らなければ、ずっと跳べることはないからです。

「葬送のフリーレン」というアニメを見ていたときに、「魔法はイメージの世界だ。イメージできないものは魔法では実現できない」というセリフがありました。つまり、イメージできるものは実現できるし、イメージできないものは実現できないということです。できるようになりたいという思いとともに、できるようになった自分をイメージすることがうまくいくコツなのかもしれません。

さて、15日間の冬休み。1月8日の自分をイメージしてみてください。休み中は、いつもよりも少し時間に余裕があると思います。15日間の成果を1日の終わりに自分で確認して、自分が頑張ったことや挑戦したことをどんどん増やしていってください。1月8日には、さらにレベルアップした皆さんに会えるのを楽しみにしています。

病気や事故には気を付けて、よいお年を。

12/9(火) 5年生 しめ縄づくり体験

5年生が、地域の講師の方々をお招きして、実際にしめ縄を作る体験をしました。藁をねじりながら編んでいきますが、大変なようでした。しかし、徐々にコツをつかみ、上手に編める子もいました。しめ縄は持ち帰ったので、お正月には各家庭で飾られると思います。講師の皆様、ありがとうございました。



12/10(水) クラブ発表集会

4, 5, 6年生が、木曜日に行ってきたクラブ活動ですが、その発表会がありました。今までの成果をぜひ発表したいということで、3つのクラブが発表をしました。



12/12(金) エンジョイタイム

「全校児童がふたば班で活動するのは楽しいなと思える時間にしよう」をねらいとして、6年生を中心に企画し、ふたば班で活動するエンジョイタイムを行いました。それぞれの班が楽しそうに活動していました。



12/23(火) 頑張ったこと発表

私が2学期に頑張ったことは漢字です。小学校で初めて漢字を書きました。とび出るところと、とび出ないところに気を付けて練習しました。これからも難しい漢字も頑張ろうと思いました。

休み時間は、友達と大なわや短なわをたくさんしました。前跳びがたくさん跳べて楽しいです。3学期は後ろ跳びができるようになりたいです。

1年

2学期私が頑張ったことを二つ話します。

一つ目は、算数です。はじめは小数や大きい数、かけ算の筆算など、難しくて、理解できないところがたくさんありました。でも、2学期後半は、ドリルを自主勉強で積極的にやり、テストでいい点が取れました。

二つ目は、音楽です。音楽は大好きなので、いい成績が取れるよう、家でもリコーダーや歌の練習をやりました。学習発表会では、オーディションに合格し、バスキーボードを演奏しました。

3学期も算数や音楽のように、他の教科の力も伸ばしていきたいです。

3年

僕が2学期頑張ったことは二つあります。

一つ目は勉強です。特に、社会を頑張りました。社会のテストでは百点を取ることができました。

二つ目はあいさつです。僕は生活委員会に入っています。生活委員会の仕事は、みんなが元気に安全に生活できるようにすることです。僕は、元気にあいさつして、みんなが元気になれるように心がけました。

冬休みに頑張りたいことも二つあります。

一つ目は勉強です。5年生の3学期は6年生の0学期とよく言われています。そのため、勉強も難しくなると思います。社会だけでなく、他の教科も頑張って良い点数が取れるようになりたいです。

二つ目はそろばんです。僕は10月にそろばん二級の試験を受けましたが、落ちてしまいました。2月の試験に備えて、冬休みから一生懸命練習していきたいです。この二つを頑張って、楽しい学校生活を送っていきたいです。

5年

おめでとうございます

第56回新潟県ジュニア美術展覧会

奨励賞 1年生 3年生

いきいきわくわく科学賞 2025(第61回新潟県児童生徒科学研究発表会)

優秀賞 <小学校高学年の部>

6年生 6年生

「ライトトラップに集まる昆虫を調べる Part2！！」